

La République du Centre, 5 octobre 2020

SÉNATEURS ■ Sur leur activité

Notre article paru samedi dernier sur l'activité des sénateurs du Loiret (d'après le site nossenateurs.fr) a fait réagir les parlementaires cités. Jean-Noël Cardoux (LR) précise que les questions écrites ne sont pas répertoriées lorsqu'elles n'obtiennent pas de réponse de la part du ministre interpellé. Il a justement été informé, vendredi, que trois de ses questions devenaient caduques pour cette raison. Il signale d'autre part un oubli : sa proposition de loi (*vérification faite, il en est l'auteur mais elle a été cosignée par d'autres parlementaires, c'est probablement pour cette raison qu'il n'est mentionné que comme cosignataire*) sur l'entrave à la chasse a été adoptée en fin d'année dernière au Sénat et a été transmise à l'Assemblée nationale. De son côté, Jean-Pierre Sueur (PS) signale que d'autres critères peuvent être pris en compte sur ce site, tels que les interventions longues (plus de vingt mots) dans l'hémicycle et les interventions en commission lors des douze derniers mois. Il figure parmi les vingt élus les plus participatifs dans les deux cas (208 et 268 interventions). Signalons que pour ce qui est des interventions longues en hémicycle Albéric de Montgolfier (LR), qui vient d'être réélu en Eure-et-Loir, est le plus prolifique en ayant pris le micro 1.533 fois! ■